

# コミュニティ・スクール通信

～強く 正しく うるおいのある子ども～

Vol.8

令和7年11月28日

2年生は現在生活科で、地域の人々や場所の働きについて学習を進めています。今月は沢山の吉川地域の皆様にご協力を頂きながら、学びを深める事ができました。その一部をご紹介します。

## 2年生「もっとなかよしまちたんけん」



11/17

西福寺  
根来 様

お寺のこと、住職さんのお仕事のことや吉川地域・子ども達に対する思いをお聞きしました。仏様は、いつも私たちのことを思い、見守ってくれている方だと学びました。



神道の言葉「じょうめいしょうちよく淨明正直」について教えてもらいました。その言葉のように清く明るく正しく素直な心をもった子ども達でいてほしいと話して下さいました。

11/17

筒島神社  
田坂 様



11/25

グリーンファーム  
二宮 様

大きくてきれいなじゃがいもを沢山掘ることができ、種芋を観察することもできました。用意して頂いた焼き芋のおやつが絶品でおかわりが止まらない2年生でした（笑）



この他、セブンイレブン東広島吉川店 様には、お電話で子ども達からの質問に答えて頂きました。写真はありませんが、ひろかわ理容院 様にもお邪魔し、子ども達がインタビューをさせて頂きました。地域の皆様にはいつも快く学校の教育活動にご協力を頂き、深く感謝しております。このたびもお忙しい中、子ども達のためにお時間を作って頂き、ありがとうございました。